
الإعلان عن فتح باب التر�ضح لع�ضوية مجل�س الإدارة 
ل�ضـركـة الجرافات البحرية الوطنية �س.م.ع

يعلن مجلس إدارة شركـــة الجرافات البحرية الوطنية ش.م.ع )»الشركة«( عن فتح باب 
فبراير   16 الجمعة  يوم  من  الفترة  خلال  وذلك  الشركة  إدارة  مجلس  لعضوية  الترشح 
2024 إلى يوم الاثنين الموافق 26 فبراير 2024 في تمام الساعة الثالثة ظهراً، ولكل 
شخص/ مساهم توافرت فيه شروط الترشح لعضوية مجلس الإدارة أن يرشح نفسه بموجب 
طلب )المتوفر على موقع الشركة الالكتروني www.nmdc.com( يتقدم به إلى إدارة 
 ،ir@nmdc-group.com الشركة من خلال إرسال الطلب بالبريد الالكتروني على
على أن يرفق بالطلب نبذة تعريفية عن مُقدِمه وصفة العضوية التي يرغب في ترشيح نفسه 

على أساسها )عضو تنفيذي – عضو غير تنفيذي – عضو مستقل(.

شـــروط عامـــة:
عدد الأعضاء المطلوب انتخابهم لعضوية مجلس الإدارة هم سبعة أعضاء.. 1
سيظل باب الترشح لعضوية مجلس الإدارة مفتوحاً لمدة )10( أيام من تاريخ الإعلان وذلك وفقا . 2

لمتطلبات المادة )9( من قرار رئيس مجلس إدارة الهيئة رقم )3/ر.م( لسنة 2020 بشأن إعتماد 
دليل حوكمة الشركات المساهمة العامة وتعديلاته.

يشترط فيمن يرشح نفسه لعضوية مجلس الإدارة أن تنطبق عليه الشروط الواردة في المرسوم . 3
إدارة  مجلس  رئيس  وقرار  التجارية  الشركات  بشأن   2021 لسنة   )32( رقم  اتحادي  بقانون 
الهيئة رقم )3/ر.م( لسنة 2020 بشأن اعتماد دليل حوكمة الشركات المساهمة العامة وتعديلاته 

والنظام الأساسي للشركة.
أن يرفق بطلب الترشح كافة المستندات المشار إليها في المادة )20( من النظام الأساسي للشركة . 4

وتلك المذكورة في المادة )10( من قرار رئيس مجلس إدارة الهيئة رقم )3/ر.م( لسنة 2020 
بشأن إعتماد دليل حوكمة الشركات المساهمة العامة وتعديلاته، تحت طائلة اعتبار الطلب لاغياً 
في حال عدم تقديم كافة المستندات المطلوبة خلال فترة فتح باب الترشح لعضوية مجلس الإدارة.

لا يجوز للمرشح بعد غلق باب الترشح التنازل عن ترشحه لشخص آخر.. 5
ستقوم الشركة بنشر أسماء المرشحين وبياناتهم الخاصة بالترشيح في لوحة الإعلانات الموجودة . 6

  )www.nmdc.com(بالمقر الرئيسي للشركة وعلى موقع الشركة بشبكة المعلومات الدولية
وعلى صفحتها في موقع السوق )www.adx.ae( يوم الثلاثاء الموافق 27 فبراير 2024 
على أن يتم إجراء التصويت والانتخاب الكترونياً باجتماع الجمعية العمومية المزمع عقده يوم 

الجمعة الموافق 8 مارس 2024.
باب . 7 غلق  بعد  المرشحين  أسماء  بقائمة  والسوق  والسلع  المالية  الأوراق  هيئة  موافاة  سيتم 

الترشيح.
مجلس الإدارة



The Board of Directors of National Marine Dredging Company PJSC (the Company) is 
pleased to inform the shareholders of the opening of nominations to membership of the 
Company’s Board of Directors from 16 February 2024 until 3pm on 26 February 2024. 
Each person fulfilling the conditions of nomination for Board of Directors’ membership 
may nominate himself/herself by submitting an application to the management of the 
Company through the following email (ir@nmdc-group.com), and must enclose a brief 
biography of the applicant and the category of directorship for which he/she desires to 
be a candidate (executive member – non-executive member – independent member).

General conditions:

1. The number of members required to be elected to the Board of Directors is 
(7) seven members. 

2. The nomination period for Board membership shall remain open for at least (10) 
days from the date of announcement in compliance with the requirements of Article 
(9) of the Board Resolution No. (3/R.M) of 2020 concerning adopting the Corporate 
Governance Guide for Public Joint-Stock Companies, as amended from time to time.

3. Nominees for the Board of Directors shall meet the requirements of the Federal Law 
by Decree No. (32) of 2021 concerning Commercial Companies, Board Resolution 
No. (3/R.M) of 2020 concerning adopting the Corporate Governance Guide for Public 
Joint-Stock Companies and the Company’s Articles of Association, as amended from 
time to time.

4. The documents referred to in Article (10) of Resolution No. (3/R.M) of 2020, as 
amended from time to time, should be attached to the nomination application.

5. The nominee may not, after closing the nomination, assign his/her nomination in 
favor of another person.

6. The Company will publish the names of nominees and their nomination information 
on the announcement board at the Company’s headquarters and on the Company’s 
website (www.nmdc.ae) on 27 February 2024.

7. The Securities and Commodities Authority and the Market will be provided with a list 
of nominees after closing the nomination.
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